

¿Quién dijo que los chilenos hablamos mal?

Conferencia

Nuestra forma de hablar suele ser objeto de críticas y comentarios negativos: que “nos comemos las letras”, que “tenemos poco vocabulario” o que nuestro lenguaje es “una corrupción del español”. Sin embargo, actuales investigadores difieren de este enfoque y consideran que estos comentarios y la idea de que los chilenos hablamos mal son más bien mitos o interpretaciones ideológicas de la realidad.

En esta conferencia analizaremos el origen del dialecto chileno (su razón histórica de ser), mostrando también la raíz de la normatividad y de los discursos sobre la lengua que hoy predominan en nuestro medio. La clave está precisamente en “quién” dice que los chilenos hablamos mal y por qué.

Expositor: Darío Rojas Gallardo

Doctor en Filosofía y Letras (sección Filología Hispánica) por la Universidad de Valladolid, licenciado en Lengua y Literatura Hispánica por la Universidad de Chile, máster en Lexicografía Hispánica por la Asociación de Academias de la Lengua Española y magíster en Lingüística, mención Lengua Española, por la Universidad de Chile. Docente de la Facultad de Filosofía y Humanidades de la Universidad de Chile.

Desde el 2014 es miembro correspondiente de la Academia Chilena de la Lengua, de cuya Comisión de Lexicografía forma parte. Además coordina el Diccionario fraseológico de uso del español de Chile.

Martes 07 de noviembre a las 20:30 hrs.

Lugar: Ecohotel. Av. Alameda Bernardo O'Higgins 1198, (4 Norte), Talca.

Confirmar asistencia: talca@centrosaval.cl o a los teléfonos 71 221 1343 ó 71 241 3750